



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Dringlichkeitsantrag der Abgeordneten **Katharina Schulze, Ludwig Hartmann, Verena Osgyan, Thomas Gehring, Ulrike Gote, Jürgen Mistol, Gisela Sengl, Dr. Sepp Dürr, Kerstin Celina, Christine Kamm, Ulrich Leiner** und **Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**

Drs. 17/20600

Runder Tisch für eine bessere Förderung von Frauenhäusern, Frauennotrufen und Fachberatungsstellen

Der zuständige Ausschuss für Arbeit und Soziales, Jugend, Familie und Integration richtet noch im ersten Quartal 2018 einen interfraktionell besetzten „Runden Tisch für eine bessere Förderung von Frauenhäusern, Notrufen und Fachberatungsstellen“ ein.

Der Runde Tisch befasst sich mit Sofortmaßnahmen zum Ausbau des Hilfesystems für gewaltbetroffene Frauen und ihre Kinder.

Dabei bezieht er die kommunalen Spitzenverbände und die Freie Wohlfahrtspflege in Bayern mit ein.

Die Präsidentin

I.V.

Inge Aures

II. Vizepräsidentin